
 
      Ill.mo Sig. Sindaco del Comune di Carpi 

      Ill.mo Sig. Presidente del consiglio Comunale di Carpi 

      Ill.mo Sig. Assessore competente 

 

         OGGETTO: INTERROGAZIONE SULLO STATO D’ATTUAZIONE DEL 

“PIANO INSEDIAMENTI PRODUTTIVI DELLA ZONA AUTOTRASPORTATORI E 

MAGAZZINI DI FOSSOLI”  

Posto che  diversi cittadini ed imprenditori attendono da mesi la stipula della 
convenzione per l’acquisto delle aree per la realizzazione di nuovi insediamenti 
produttivi nella Zona Autotrasportatori; 

Assicurato che per la prima volta viene sperimentato in Carpi  il progetto di iniziativa 
mista pubblico-privato ed anche garantendo tempi più veloci, prezzi controllati e nessun 
onere per l’amministrazione comunale, approvato inoltre dal Consiglio Comunale quasi 
all’unanimità viene ora fortemente messo in dubbio visto il tempo trascorso da 
imprenditori e cittadini che ne mettono sotto accusa l’impianto. 

Informato inoltre che alcune Aziende che a suo tempo avevano prenotato delle aree si 
sono ora rivolte altrove non potendo pianificare investimenti con date certe; 

Appurato che la difficile situazione economica stà investendo tutti i settori, compreso 
quello dell’edilizia, perdere opportunità per il territorio di nuovi posti di lavoro e occasioni 
per rafforzare il nostro distretto in questo momento delicato è a dir poco scoraggiante; 

 

CHIEDO 

- Quale sia la motivazione del fermo che dal 28 Giugno ad oggi non’ ha permesso di dare 
inizio ai lavori; 

- Quali siano i tempi d’attesa oltre agli otto mesi già trascorsi. 
- Quali saranno gli ulteriori costi per il privato a causa del prolungarsi dei tempi di rilascio 

della convenzione e se questo graverà sugli imprenditori acquirenti o sul lottizzante 

 

Con osservanza, 

 

Carpi, lì 05.03.08 

 

La Tua Carpi 


